



# ESPAÑOLES QUE ESTUDIAN EN ESTADOS UNIDOS GRACIAS AL GOLF Y AL TENIS

ALGUNAS DE LAS PROMESAS MÁS SÓLIDAS DE NUESTRO DEPORTE SE FORMA ALLÍ

Existen muchos deportes universitarios en Estados Unidos que ofrecen becas deportivas, pero hay dos, el tenis y el golf, en los que cada vez se pueden ver más caras españolas en los campus universitarios. No en vano, los jóvenes estudiantes tienen muchas ventajas a la hora de competir en el circuito universitario americano ya que, a diferencia de en España o en cualquier otro país, allí se puede competir a un altísimo nivel y al mismo tiempo estudiar una carrera. Así, los jóvenes que han estado perseverando desde pequeños en la práctica de estos deportes no tienen que tomar la difícil elección entre estudios y deporte ya que las universidades americanas les ofrecen todos los medios posibles para que acaben la carrera universitaria y al mismo tiempo den todo lo que tienen en su deporte.

Esto es por si solo un elemento que atraería a cientos de jóvenes de todo el mundo, pero tal vez el mayor atractivo del sistema americano viene dado por las becas deportivas otorgadas por las universidades que forman parte de la NCAA o de la NAIA. Estas becas, destinadas a los estudiantes que representan a la universidad, varían dependiendo del perfil académico y deportivo de cada estudiante, pero en muchos casos, especialmente en los deportes femeninos, puede llegar a ser de becas completas, algo que no sólo cubre la matrícula, los libros y la inscripción a la universidad, sino también los gastos de alojamiento y de manutención.

Las becas también aseguran otros aspectos importantes como la "profesionalidad" del deporte universitario en USA, los entrenamientos intensivos, magníficas instalaciones, competiciones semanales, preparador físico, médico/fisioterapeuta, material deportivo, etc... todo ello sin olvidar que el deportista es tratado como alguien importante dentro de la universidad y la posibilidad que se le

ofrece de retomar la carrera deportiva, ya como profesional, una vez finalizados los estudios.

Las becas están destinadas a estudiantes de 18 a 25 años que no hayan acabado ninguna carrera con anterioridad. Otros requisitos son la realización de dos exámenes, uno de inglés (TOEFL) y otro, el SAT, que es un equivalente a la selectividad española y que, aunque no tiene ninguna similitud con ésta, es algo que todo estudiante tiene que aprobar para acceder al sistema universitario.

Después, tendrá que preocuparse por el requisito más importante, el deportivo, ya que deberá tener suficiente nivel para convencer a los entrenadores de que puede echar una mano a su equipo.

dada en Miami, Florida, por deportistas españoles que estudiaron la carrera universitaria en Estados Unidos gracias a las becas deportivas. AGM Sports cubre todos los deportes que ofrecen becas en Estados Unidos, tanto en modalidad masculina como femenina y ha conseguido más de un millón de dólares en becas para el curso 2007-2008; más de 60 estudiantes-deportistas comenzarán sus estudios universitarios en Estados Unidos en agosto gracias a su labor. Además del golf y del tenis, han conseguido becas en fútbol, voleibol, natación, baloncesto e incluso en béisbol.

## CONSEGUIR UNA BECA

El trabajo comienza con la creación de un perfil electrónico de cada estudiante,

en todo el proceso de admisión a la universidad, así como en los trámites para la consecución del visado de estudiante para entrar a Estados Unidos.

Para optar a becas hay que ser amateur, tener un buen nivel deportivo e inglés, tener aprobado el bachillerato y aprobar los exámenes de admisión, TOEFL (Test Of English as a Foreign Language) y/o SAT (Scholastic Assessment Test).

Los tipos de beca son Parciales (cubren la matrícula y, dependiendo del porcentaje de beca concedido, otros gastos) y Completas (matrícula, libros, alojamiento y manutención). Para la obtención de una u otra, se atiende al nivel del deportista, a la Asociación y División en que compita, al Nivel académico y deportivo de la universidad y a la Disponibilidad de becas del equipo.



El joven Pedro Núñez escucha las indicaciones del doble ganador en Augusta José María Olazábal

## LAS BECAS EN ESPAÑA

Existen varias compañías en Estados Unidos que ayudan a estudiantes a encontrar estas becas deportivas en el sistema americano.

En España, tenemos a AGM Sports ([www.agmsports.com](http://www.agmsports.com)), compañía fun-

que se envía a cientos de entrenadores en Estados Unidos. Este perfil contiene información personal, académica y deportiva e incluye fotos y vídeos para que los entrenadores puedan evaluar su nivel.

También realizan las labores de negociación de la cuantía de la beca y asesoran

## ESPAÑOLES EN ESTADOS UNIDOS

### Virginia Espejo

Puesto 32 del ranking nacional español

Estudiará Ingeniería de Sistemas con una Beca completa en la University of Southern Mississippi



### Pedro Núñez

De los mejores jugadores juveniles, tanto en Andalucía como en España. Realizará estudios de Educación Física en la University of Louisiana at Lafayette

### Carlos Bes

Beca de tenis en Embry-Riddle University, la mejor universidad de ingeniería aeroespacial de Estados Unidos, en la que Carlos está obteniendo excelentes calificaciones en Ingeniería Tecnológica. Además, es uno de los mejores jugadores de tenis en la organización NAIA.



### Marina Nicolás

Más de 20 universidades en Estados Unidos están interesadas en ella, ofreciendo becas para empezar la carrera de Ingeniería en agosto de 2007. Es de las chicas que más éxito ha tenido con las universidades americanas, gracias a su nivel tenístico (83 en el ranking nacional absoluto) y sus buenas notas en el instituto.

